

Abengourou Zinzénou aura son château d'eau

Dans trois mois, Zinzénou, village situé à 16 km au nord d'Abengourou, aura son château d'eau. Ce projet d'adduction d'eau potable dont

les travaux ont débuté le 21 juin 2017 pour s'achever au mois de novembre prochain, bénéficie du financement de la Banque africaine de développement (Bad). L'information a

été livrée, le 26 août, par Kouakou Kouadio Ernest, le président de la Mutuelle de développement du bourg. Et ce, à la faveur des activités socio-culturelles organisées par la-

dite Mutuelle, en présence de Fadi Ouattara, le préfet de région et Amoikon Kouakou Banga, maire d'Abengourou et parrain de la cérémonie. Depuis plusieurs années, en

effet, le village de Zinzénou est confronté à de réels problèmes d'eau potable. Une situation qui obligeait les populations à s'abreuver avec les animaux dans les marigots et autres étangs. Dans son intervention, le président de la Mutuelle a appelé à une mutualisation des efforts pour la réalisation d'autres projets. Notamment l'achèvement du centre de santé, la construction du foyer

des jeunes et d'une école maternelle. Des projets de développement qui ont inspiré le préfet de région et le parrain à exhorter les populations à l'union et à la cohésion sociale. Notons que lors de ces activités, des séances de dépistage du diabète et de l'hypertension artérielle ont été effectuées ■

ZÉPHIRIN NANGO
(CORRESPONDANT RÉGIONAL)



MINISTRE DES TRANSPORTS

République de Côte d'Ivoire

Projet d'Appui à la Modernisation du Secteur de Transport
(PAMOSSET)



BANQUE MONDIALE

AVIS A MANIFESTATION D'INTERET N°001/PAMOSSET/CC/17 RELATIF AU RECRUTEMENT D'UNE FIRME POUR LA REALISATION D'UNE ETUDE DIAGNOSTIQUE DU SECTEUR DU TRANSPORT ROUTIER ET LA PERENNISATION DU FINANCEMENT DE LA FORMATION DES ACTEURS INSTITUTIONNELS DU TRANSPORT ROUTIER

1. Le Gouvernement de la République de Côte d'Ivoire a obtenu un crédit de quarante cinq millions (45 000 000) de dollars US de l'Association Internationale de Développement (IDA) pour le financement du **Projet d'Appui à la Modernisation du Secteur du Transport (PAMOSSET)**. Il est prévu d'utiliser une partie de ces ressources financières pour le paiement de prestation de service d'une firme pour la réalisation d'une étude diagnostique du secteur du transport routier et la pérennisation du financement de la formation des acteurs institutionnels du transport routier.
2. Le présent avis à manifestation d'intérêt a pour objectif de solliciter des consultants (Firmes, cabinets ou bureau d'études) compétents dans le cadre de la consultation relative à la réalisation d'une étude diagnostique du secteur du transport routier et la pérennisation du financement de la formation des acteurs institutionnels du transport routier.
3. La durée totale de la mission de la firme est estimée à **six (06) mois** à partir de la signature du contrat.
4. La Cellule de Coordination du PAMOSSET invite les consultants admissibles à manifester leur intérêt à fournir les services décrits ci-dessus, soit individuellement ou en groupement.
5. La Cellule de Coordination du Projet d'Appui à la Modernisation du Secteur de Transport (PAMOSSET) invite les consultants admissibles à manifester leur intérêt, à fournir les services décrits ci-dessus, soit individuellement ou en groupement. Les Firmes intéressées doivent fournir les informations pertinentes indiquant qu'ils sont qualifiés pour exécuter les prestations demandées, notamment les brochures, références concernant l'exécution de contrats analogues, expérience dans des conditions semblables, années de réalisation, coûts, clients, la liste et la qualification de leur personnel clé, leur moyens logistiques et matériels.
6. Les Firmes seront sélectionnées en accord avec les procédures définies dans les Règlements de Passations des Marchés pour Emprunteurs sollicitant le Financement de Projets d'Investissement de la Banque Mondiale, de juillet 2016.
7. Les Firmes intéressées peuvent obtenir les **Termes De Référence (TDRs)** à l'adresse ci-dessous, tous les jours ouvrables aux heures suivantes : de 9 heures à 13 heures et de 14 heures à 17 heures (heures locales).
8. Les manifestations d'intérêt devront être soumises en français et en six (06) exemplaires dont un original et une version électronique (Word), à l'adresse ci-dessous au plus tard le **Vendredi 22 Septembre 2017 à 10 heures 00 minute** (heure locale) et porter la mention « **Avis à Manifestation d'intérêt pour la réalisation d'une étude diagnostique du secteur du transport routier et la pérennisation du financement de la formation des acteurs institutionnels du transport routier** ».
9. L'ouverture se fera le même jour à **10 h 30 minutes**.

L'adresse à laquelle il est fait référence ci-dessous est:

Adresse de dépôt et ouverture des offres :

Cellule de Coordination du Projet d'Appui à la Modernisation du Secteur de Transport sise
aux Deux- plateaux – Vallon, cité LEMANIA, lot 1802
1^{er} étage à Bureau de la Passation de Marchés
08 BP 2346 ABIDJAN 08 – Côte d'Ivoire
Tel : (225) 22 40 90 90 / 91 Fax : (225) 22 41 35 59
Adresse électronique : pdimba@yahoo.fr

Bafing

Des collèges reçoivent leurs premiers élèves

Après l'ouverture du collège moderne de Borotou-Koro, en 2016, un établissement de proximité, ceux de Koonan dans le département de Ouaninou et de Booko (Koro) ouvrent leurs portes cette année scolaire 2017-2018 prévue le 11 septembre prochain. Ce sont au total 232 (Koonan : 81 et Booko : 151) nouveaux élèves affectés en classe de sixième qui auront le bonheur d'entamer et de

poursuivre leurs cursus scolaires au secondaire aux côtés de leurs familles respectives.

C'est véritablement une bouffée d'oxygène, pour les parents d'élèves notamment ceux de Booko dont certains étaient contraints de scolariser leurs enfants dans la région du Kabadougou (Odienné), plus proche de cette sous-préfecture ■

YAHAYA KARAMOKO
CORRESPONDANT RÉGIONAL

Ayamé

L'hôpital général bénéficie d'équipement

Plus de 13 millions de F Cfa. Telle est la valeur de plusieurs produits et équipements médicaux que l'hôpital général d'Ayamé a reçus, le 25 août. Et ce, au cours d'une sympathique cérémonie présidée par Aboubakari Cissé, le directeur général adjoint des Impôts. Le donateur, Dr Konaté Seidou, le directeur du Centre national de transfusion sanguine et cadre de la région, a indiqué que ce geste vise à permettre à l'hôpital de jouer pleinement sa mission et à soutenir « l'amélioration du bien-être des populations ». Ce faisant, il a mentionné que la santé des populations du Djangji (Ayamé) lui tient à cœur. Voilà pourquoi il a tenu à apporter son aide à la bonne marche de l'hôpital. Toute chose qui s'allie à de bonnes conditions de travail. Aussi a-t-il encouragé les responsables dudit hôpital à continuer à travailler pour améliorer l'environ-

nement de travail de leurs différents personnels. Car, pour lui, plus on observe d'excellentes conditions de travail, mieux cela contribuera, inéluctablement, à l'amélioration des soins des clients de l'hôpital et des populations. Dans cette perspective, il les a invités à se mettre ensemble et à dépasser les divergences politiques afin de conjuguer les énergies et compétences pour le développement d'Ayamé.

Le père Honoré Kpangni, directeur de l'hôpital général de Maféré, a exprimé sa gratitude et celle des populations au Dr Konaté et à ses amis qui l'ont appuyé dans cette initiative, à savoir Bakary Coulibaly, le directeur départemental Rdr (Aboisso) et le pharmacien Ousmane Diallo. Il a exprimé sa joie car ce don permettra certainement à l'hôpital d'être autonome au niveau de la conservation du sang ■

OUATTARA ABOUBACAR
CORRESPONDANT RÉGIONAL